

Ressort: Gesundheit

Abschaffung der Praxisgebühr: Zahl der eingelösten Rezepte steigt deutlich

Berlin, 16.03.2013, 08:15 Uhr

GDN - Nach der Abschaffung der Praxisgebühr ist im Januar die Zahl der eingelösten Rezepte in den Apotheken deutlich gestiegen. Wie aus einer internen Statistik des Deutschen Apothekerverbandes hervorgeht, die der "Rheinischen Post" (Samstagsausgabe) vorliegt, sind die Ausgaben für Arzneimittel im Vergleich zum Januar 2012 um 7,4 Prozent gestiegen.

Die Zahl der eingelösten Rezepte stieg sogar um 9,4 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum. Im Januar 2013 wurden laut der Statistik insgesamt 42,3 Millionen Rezepte eingelöst. Im Dezember 2012 waren es nur 36,3 Millionen. "Offensichtlich hat die Ankündigung, die Praxisgebühr abzuschaffen, dazu geführt, dass zahlreiche Patienten ihren Arztbesuch ins neue Jahr verschoben haben, um sich Rezepte abzuholen", sagte Ingo Kailuweit, Chef der Krankenkasse KKH. Kailuweit betonte, dass ein Teil des Anstiegs auch auf die Grippewelle zurückzuführen sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9962/abschaffung-der-praxisgebuehr-zahl-der-eingeloesten-rezepte-steigt-deutlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619